

La Foire commerciale de Nantes

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **19 (1939)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LA FOIRE COMMERCIALE DE NANTES

La Foire de Nantes n'est pas seulement une organisation florissante, mais c'est une grande manifestation économique qui attire, chaque année, dans la ville, pendant ses douze jours d'existence, plus de 250.000 étrangers pour le plus grand bien du commerce local.

Elle a su, dès le début, prendre une forme nouvelle : liberté complète aux exposants pour la vente et la dégustation de leurs produits.

C'est là, croyons-nous, avec la grande diversité de ses présentations, une des bases principales de son succès incontestable.

Instituée en 1927 par un Comité composé de la Municipalité, la Chambre de Commerce, le Syndicat d'Initiative et les principaux groupements commerciaux de la ville, elle a, dès sa première année, montré l'importance qu'elle comptait prendre parmi les plus grandes Foires de France.

Débutant avec 450 exposants, elle pouvait accuser en 1938 les chiffres éloquentes de plus de 2.000 participants et de 452.000 entrées.

Cette évolution très rapide est due :

1° A son organisation, à la diversité des produits exposés, à ses concours agricoles qui, variant chaque jour, attirent toujours un public nouveau.

2° A la situation même de la ville au milieu d'une des régions les plus riches de France.

Nantes, dont l'attrait rayonne sur les huit départements de l'Ouest, est aussi la jonction de nombreuses lignes de chemins de fer de la région Ouest.

Sa puissance ferroviaire a permis, jusqu'à ce jour, d'amener par des moyens rapides d'aller et retour, les visiteurs de 200 kilomètres à la ronde et les services d'autocars qui desservent la région convergent tous vers la grande capitale de l'Ouest. C'est ainsi que, contrairement à la plupart des autres Foires, les visiteurs y défilent sans cesse depuis l'heure la plus matinale jusqu'à la fermeture.

Sur le vaste emplacement du Champ-de-Mars s'élèvent maintenant au moment de la Foire sept palais principaux : le Grand Palais où figurent les industries diverses, l'Electricité, le Salon de l'Auto,

le Salon du Meuble et le Salon de Chauffage, ce Palais avec son premier étage où les automobiles ont accès par des rampes en pente douce, est un des plus grands d'Europe, le Palais de l'Alimentation, le Salon de l'Artisanat, le Palais des Colonies qui, avec sa porte et ses souks marocains, donne à cette partie de la Foire, un aspect exotique des plus curieux; le Palais des Arts Ménagers et l'immense stand de l'Horticulture sous lequel on peut admirer les produits les plus remarquables de la terre nantaise.

A tout ceci, il y a lieu d'ajouter un nombre assez important de pavillons particuliers, 200 boutiques couvertes et des écuries susceptibles de recevoir 500 têtes de bovins; le Concours de poulains et pouliches demi-sang organisé par le Ministère de l'Agriculture, l'Exposition Canine, etc...

Sous les hangars, on y trouve les moteurs, les machines agricoles les plus perfectionnées, le matériel de travaux publics et les machines-outils.

A la Foire de Nantes, le petit industriel et le débutant sont mis sur le même pied que les maisons les plus importantes, grâce au prix très modique des emplacements. Ils peuvent ainsi profiter du seul moyen pratique de faire connaître la valeur de leur fabrication.

Parmi les exposants, depuis plusieurs années, figure un nombre assez important de firmes étrangères réparties dans les différentes sections.

Seule, la Suisse possède un pavillon particulier des plus élégants. Il était, les années dernières, la reproduction d'un de ces châlets en bois que les touristes admirent aux flancs des montagnes helvétiques. Là sont réunis les machines automatiques, les montres, les broderies, les produits alimentaires et différentes spécialités que nos amis Suisses peuvent exporter.

Toute cette énumération montre malheureusement d'une façon trop succincte ce que peut être la grande manifestation annuelle nantaise.

BODIN,

Directeur-Administrateur
de la Foire Commerciale de Nantes